

Tagesordnungspunkt 23

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz- Kostheim am 29. Juni 2016

Verkehrssicherheit Kreuzung Maarastraße / Mainufer

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden auf, an der Kreuzung Maarastraße / Mainufer

a) mit einer eindeutigen Beschilderung klarzustellen, dass Fahrzeuge aus Richtung Maaraue Vorfahrt gewähren müssen und Fahrzeuge Vorfahrt besitzen, die aus der Maarastraße kommen und das Mainufer Richtung Mainfortstraße befahren,

b) den Abstand zwischen Kurvenscheitel und Fußgängerweg zu verringern.

Protokollnotiz Nr. 0092

Der Ortsbeirat wünscht hierzu einen Ortstermin.

+

+

Verteiler:

1009 z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher